

prendre les mesures nécessaires afin de faire homologuer le prolongement de la rue Greene, entre les rues Albert et St-Jacques, et pour le prolongement de la rue Lacasse, entre les rues Notre-Dame et St-Jacques.

53.—Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de s'aboucher avec les différentes Commissions Scolaires Catholiques et Protestantes de cette Ville, afin d'obtenir que les cours de récréation des écoles sous leur contrôle, soient ouvertes aux jeunes enfants durant les mois de juillet et août, pour des fins de récréation et d'amusement.

54.—Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Que ce Conseil croit que la Ville devrait contribuer à l'érection du monument que les citoyens de cette Ville proposent d'ériger à la mémoire de Sa Majesté feu Edouard VII, souverain de l'Empire Britannique.

Il prie en conséquence le Bureau des Commissaires de bien vouloir étudier la question de voter une somme de \$2,500 pour cette fin et de faire rapport, si possible, pour la prochaine séance de ce Conseil.

ORDRE DU JOUR.

55.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en Considération un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$13,000 pour exproprier les rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux,

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. ROBINSON, il est

Résolu: Attendu que depuis la présentation de ce rapport au Conseil, un protêt authentique a été signifié à la Cité relativement à l'expropriation des rues Ste-Anne et du Collège que ledit rapport ainsi que le protêt soient retournés aux Commissaires pour aviser et décider ce que de droit.

56.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Canadian Northern Quebec Ry" de fermer les rues Robillard et Stadacona,

Sur proposition de M. l'Ech. GARCEAU, appuyée par M. l'Ech. LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé de nouveau au Bureau des Commissaires pour plus ample étude.

57.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires recommandant que soient construits des trottoirs permanents,

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, et que le Bureau des Commissaires soit informé que c'est le désir exprès de ce Conseil, que des soumissions soient demandées dans chaque cas, pour de l'asphalte et du ciment, afin que les Commissaires et le Conseil aient l'option d'accepter l'un ou l'autre, et que les soumissionnaires soient aussi tenus de mentionner le prix pour un trottoir en asphalte ou en ciment, sur chaque rue ou partie de rue indiquée sur la liste préparée par l'Ingénieur en Chef de la Cité.

58.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires "re" exécution de certains travaux dans les quartiers récemment annexés,

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (M. l'Ech. Larivière dissident).

59.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, recommandant l'achat de deux automobiles,

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté avec l'entente que ces automobiles seront à la disposition des membres du Bureau des Commissaires et des Membres du Conseil pour visiter les travaux municipaux et pour faire d'autres inspections lorsque la chose sera nécessaire. MM. les échevins Tétreau, Mayrand, Ward, Garceau, Monahan et Carter

ed to take the necessary measures in order to have a line homologated for the extension of Greene St., between Albert and St. James Sts., and for the extension of Lacasse St., between N. Dame and St. James Sts.

53.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be instructed to confer with the different Catholic and Protestant School Commissioners, in order to obtain that the recreation grounds of the schools under their control be open to young children during the schools under their control be open to young children during the months of July and August for recreation and amusement purposes.

54.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That this Council is of opinion that the City should contribute to the monument which the citizens of this City intend to erect to the memory of H. M. the late King Ed. VII, Sovereign of the British Empire;

The Board of Commissioners are therefore requested to consider the question of voting a sum of \$2,500 for such purpose and report, if possible, for the next meeting of Council.

ORDER OF THE DAY.

55.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$13,000 to expropriate St. Ann and College Streets, in Bordeaux Ward,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: Inasmuch as, since the said report was submitted to the Council, an authentic protest has been served upon the City in connection with the expropriation of St. Ann's and College Sts., that said report, together with said protest be referred back to the Board of Commissioners for examination and their decision.

56.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to allow the Canadian Northern Quebec Railway Co., to close Robillard and Stadacona Streets,

On motion of Ald. GARCEAU, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

57.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, recommending the construction of permanent sidewalks,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Board of Commissioners be informed that it is the express desire of this Council that tenders be called, in each case, for asphalt and cement, in order that the Commissioners and the Council may have the option of accepting either of such materials, and that the tenderers be also held to mention the price for an asphalt or cement sidewalk, on each street or part of street, included in the list prepared by the Chief City Engineer.

58.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners "re" certain works in newly annexed wards,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Larivière dissenting).

59.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners recommending the purchase of two automobiles,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be adopted with the understanding that said automobiles shall be at the disposal of the members of the Board of Commissioners and of the members of the Council for the purpose of visiting municipal works or of making other inspections when required. (Ald. Tétreau, Mayrand, Ward, Garceau, Monahan and Carter dissenting).